

# Verbandstag der Humanistischen Union und Verleihung des Fritz-Bauer-Preises 2006

Mitteilungen Nr. 192, S. 24

Der Bundesvorstand hat auf seiner Sitzung im Februar 2006 den Termin für den diesjährigen Verbandstag auf den 15. bis 17. September festgesetzt. Als Veranstaltungsort wurde Freiburg ausgewählt. Im Rahmen des Verbandstages findet auch die diesjährige Verleihung des Fritz-Bauer-Preises statt.

Alle Mitglieder der Humanistischen Union sind herzlichst eingeladen, sich in die Vorbereitung des Verbandstages frühzeitig einzubringen. Folgende Themen sind für die Diskussionen auf dem Verbandstag bisher vorgeschlagen (Ergänzungen sind erwünscht):

- selbstbestimmtes Sterben
- neuer Sicherheitsbegriff
- HU-Position zu Geheimdiensten
- Religion/Weltanschauungen in einer pluralisierten Gesellschaft

Eine detaillierte Planung des Verbandstages und der Preisverleihung wird in der nächsten Ausgabe der Mitteilungen erscheinen.

---

<https://www.humanistische-union.de/publikationen/mitteilungen/192/publikation/verbandstag-der-humanistischen-union-und-verleihung-des-fritz-bauer-preises-2006/>

Abgerufen am: 23.02.2024